

1 Dados da Reunião

Data	Hora inicial	Hora final	Local	ATA N°
20/06/2017	15:00	17:10	Sala de Reunião 1 da STI	05/2017

1. Participantes

Nome	Cargo
Marcos Paulo Moro	Diretor da STI
Alexandre Rosa Camy	Assessor de Projetos Especiais
Altair Junior Ancelmo Soares	Diretor DIT
Charles Cestari Baruki	Coordenador de Suporte
Erich Wilson	Coordenador DIT
Daren Dobrinski	Coordenador DSA
Gilliard Cordeiro	Diretor DSA
Larissa Oliveira Ostrowsky Ovando	Assessora Técnica Especializada
Liriane Aparecida da Silva Nogueira	Diretora DSJ
Adriano Pereira de Castro	Analista de Governança de TI

2. Pauta

Item	Descrição
1	Apresentação de indicadores
2	Projeto de ajuste operação de TI
3	Portaria para definição de serviços de TI (Responsabilidade, divisão de equipe, divisão de contratos)
4	Novo fluxo para requisições de recursos de Infraestrutura
5	Melhoria das ferramentas Atlassian
6	Informações Gerenciais de Atendimento
7	Gestão de Acessos

3. Relato da Reunião

Às quinze horas do dia vinte do mês de julho do ano de dois mil e dezessete teve início a reunião do Comitê de Gestão de Tecnologia da Informação e Comunicação – CGTIC, consoante disposto na portaria nº 1.015 de 30.11.2016. Na ocasião, a Assessora Técnica Larissa Oliveira, apresentou a pauta da reunião. Em seguida, a Sra. Larissa, iniciou a apresentação de alguns indicadores para acompanhamento e avaliação da Gestão de Tecnologia e Comunicação,

Handwritten signatures and initials: Erich, Gilliard, A. de Castro, R. Camy, Liriane, Adriano

ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE GESTÃO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO

conforme definido na reunião anterior. Foram apresentados os resultados dos indicadores relacionados à Execução do Plano de Capacitação, Execução do Plano de Contratações e Execução da Proposta Orçamentária. Em tempo, o Diretor da STI, Marcos Paulo, comentou que a EJUD procedeu a um corte no orçamento dos treinamentos estimados para 2018 sem, contudo, apresentar detalhamentos. Reiterou, ainda, a necessidade de as avaliações de treinamento da EJUD sejam respondidas tão logo enviadas. Em seguida debateu-se algumas demandas pendentes de execução no Plano de Capacitações. Após, Altair iniciou a proposição relacionada ao Fluxo RRI (Requisição de Recursos de Infraestrutura), que obteve ciência do Comitê. Logo após, propôs sua ideia acerca da divisão dos contratos de TI. Em tempo, Marcos Paulo mencionou que o Controle Interno, dada a publicação de Manual de Fiscalização de Contratos no âmbito do PJMS, passará a acompanhar/cobrar o atendimento das recomendações relacionadas a divisão dos contratos no que tange a gestão. Em seguida, Altair abordou o assunto relacionado aos serviços de TI e as motivações que fundamentam a necessidade de uma portaria. Nesse caso, as definições dos serviços de TI poderiam ser utilizadas em alinhamento com a ideia/regra para divisão dos contratos. O Comitê debateu a efetividade da fórmula proposta para divisão dos contratos. Marcos Paulo mencionou que a ideia da portaria é boa, mas que requer algumas simulações em relação à fórmula proposta. Altair reiterou que a ideia de uma portaria é produzir uma distribuição de contratos com regras e atribuições de gestor e fiscal bem definidas, dados os serviços de TI que estão sob suas responsabilidades. Ficou deliberado que Altair proporá a minuta da portaria discutida e que, após passar pela Assessoria de Governança, será encaminhada ao Diretor da STI para demais providências junto à Administração. Por fim, Altair trouxe ao conhecimento do Comitê o projeto de reestruturação das operações da STI. Seguindo a reunião, Alexandre Camy apresentou ao Comitê o andamento de algumas ações de sua área, sobretudo relacionadas ao sistema Jira. Destacou a estabilidade do Jira e a substituição do Jiraya pelo Portal do Jira, prevista para agosto deste ano. Mencionou ainda algumas alterações acerca do novo modelo de contrato de gestão compartilhada, cuja estrutura contemplará a execução por ciclos, mediante priorização de demandas. Em seguida, Fabio Batista apresentou ao Comitê a interface do portal do Jira. Alexandre disse que a intenção é que sua equipe assuma 100% dos acessos, que hoje é compartilhada com a equipe do Fórum da Capital. Mencionou, ainda, o trabalho que vem sendo feito para regularizar as inconsistências relacionadas aos acessos. Marcos Paulo reiterou a importância de se integrar todos os sistemas com o “AD”. Em seguida, Alexandre e Thiago apresentaram no BI algumas informações relacionadas à gestão de atendimentos e o cumprimento dos Acordos de Níveis de Serviços. Por fim, Alexandre mencionou que está auxiliando a realização do 5º Fórum de TIC na Justiça, bem como a importância da participação das equipes da STI no evento. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezessete horas e dez minutos.

Ench *A* *Gullard* *altair* *RCamy* *AL* *2/3*



ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE GESTÃO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO

Marcos Paulo Moro

Alexandre Rosa Camy

Altair Junior Ancelmo Soares

Charles Cestari Baruki

Daren Dobrinski

Erich Wilson

Gilliard Cordeiro

Larissa O. Ostrowsky Ovando

Liriane Ap. da Silva Nogueira

Adriano Pereira de Castro